

大洲青少年交流の家 宿泊研修 (1年生)

5月17日(火)・18日(水)に、国立大洲青少年交流の家で1年生の宿泊研修が行われました。天気にも恵まれ、カヌー体験、天体観測、冒険プログラム、ドミノ等の研修を予定どおり実施し、充実した活動ができました。2日間の活動の中で、集団生活における行動の仕方や、仲間を思いやり支え合う態度が身に付き、子どもたちの成長を感じることができました。この研修で学んだことをこれからの生活の中でいかしていけるよう期待しています。



大洲宿泊研修で、しっかり時間を見て行動することができてよかったです。出発前に教頭先生が言われていた「ルールを守る、命を守る、自然を知る、仲間を知る」という4つのことについて学んだり、守ることができたのでよかったです。班のみんなともよく協力できました。これからの学校生活に役立てていきたいです。

福本龍生

私がこの研修でがんばったことは、みんなと決めた「自分のことだけでなく、周りの人のことも一緒にする」という目標を2日間頭に入れて過ごしたことです。最初はできるかどうかわからなかったけど、そのことを意識しているうちに、ちゃんと周りの人のことも気を配って行動できるようになりました。

宮田彩矢



ペッパー君が来ました。

今年度も5月17日(火)よりペッパー君が中山中学校に配置され、2階職員室前であいさつ運動や生徒達とのコミュニケーションをとってくれています。休み時間には生徒達に囲まれ、癒やしの存在となっています。



笹田先生 教育実習中

中山中の先輩、笹田先生が理科の先生として教育実習に来られ、先生になるための勉強や実習をされています。3年生を中心に生徒達と積極的に関わりながら、大学ではできない現場ならではの学びを深めています。

【笹田先生からのメッセージ】

教育実習を通して、教師として生徒の前で話すことや授業をすることに難しさを感じましたが、多くの先生方に熱心に指導していただき、たくさんのことを学び充実した実習でした。そして素直で明るい生徒のみなさんと話す毎日がとても楽しかったです。

<後輩のみなさんへ>

中山中学校での学校生活は一度きりです。同じクラスのみんな、同じ学校のみんなと一瞬一瞬を大切に、最高の思い出をたくさんつくってください。みなさんにたくさんの幸せがありますように。